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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Universite de Saint-Etienne
Question écrite n° 41179

Texte de la question

M. Jean-Francois Chossy appelle l'attention de M. le ministre de l'education nationale, de l'enseignement
superieur et de la recherche sur l'opportunite de la creation d'un DEUG-STAPS a l'universite de Saint-Etienne.
En effet, de nombreuses UFR-STAPS ayant regionalise leurs inscriptions en limitant le recrutement a leur
academie, comme c'est le cas a Grenoble ou Clermont-Ferrand, les etudiants stephanois se trouvent
defavorises et donc dans l'impossibilite de s'inscrire dans d'autres universites, sauf si leurs familles peuvent
assurer les frais d'une formation eloignee. Dans le cas contraire, cette situation introduit une injustice. De plus,
l'engorgement de l'UFR-STAPS de l'universite Lyon-I avec 1 200 dossiers enregistres pour seulement 250
places en 1re annee de DEUG justifie cette creation. Il lui demande, en consequence, quelles sont les mesures
qu'il envisage de prendre pour repondre a la forte demande d'inscription en UFR-STAPS du bassin stephanois,
sachant que les infrastructures adaptees sont disponibles sur place.

Texte de la réponse

La creation d'un diplome d'etudes universitaires generales de sciences et techniques des activites physiques et
sportives (DEUG STAPS) a l'universite de Saint-Etienne, avec l'aide pedagogique de l'universite de Lyon I la
premiere annee, permettra de satisfaire les demandes d'inscription dans cette filiere des bacheliers stephanois,
que l'universite de Lyon I ne peut accueillir, du fait de la saturation de ses capacites de formation.
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